

Michelle Grunauer

Tratante de la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos y Neonatales del Hospital de los Valles.

Decana de la Facultad de Medicina, Universidad San Francisco de Quito, Ecuador.

Michelle Grunauer se destaca en el Ecuador por ser la primera decana de una facultad de medicina en el país, en este caso, en la Universidad San Francisco de Quito. Al mismo tiempo, es Directora de las Áreas de Cuidados Intensivos, Directora del Departamento de Salud Mental y profesora de planta para las materias de medicina intensiva y ciencias conductuales de la Facultad de Medicina de la Universidad San Francisco de Quito. En el Hospital de los Valles asociado con la Universidad San Francisco, se desempeña como Directora Tratante y Académica de la Unidad de Cuidados Pediátricos Intensivos y Directora del Programa de Salud Mental y Cuidados Paliativos en las unidades de cuidados pediátricos y neonatales intensivos.

Los principales campos de estudio e investigación de la doctora Grunauer son la medicina de cuidados intensivos, la salud mental, los cuidados paliativos y los cuidados pediátricos intensivos. En ese sentido ha participado en muchas iniciativas nacionales e internacionales para brindar servicios de salud holísticos. Eso incluye trabajo con la Fundación Azulado que busca eliminar el abuso infantil; el Proyecto Adapt que es una ONG para la igualdad global en la salud que busca reducir la mortalidad y morbilidad de los niños menores de 5 años; y la Iniciativa Internacional de Liderazgo en la Salud Mental. Este trabajo le ha permitido asumir con éxito la rectoría de las intervenciones médicas para enfrentar las dificultades que surgieron en la zona del desastre provocado por el terremoto de abril 2016 en la zona costera del Ecuador. Para brindar cuidados y socorro médicos de emergencia, diseñó un modelo interdisciplinario para la prestación de cuidados integrados orientados a aliviar el sufrimiento, impedir la enfermedad, manejar los trastornos psicológicos y apoyar los esfuerzos de la reconstrucción de las provincias afectadas en el Ecuador.

La doctora Grunauer obtuvo su título de medicina de la Facultad de Medicina de la Universidad Central del Ecuador y luego se especializó en neumología y medicina de cuidados intensivos en la Facultad de Medicina de la Universidad de São Paulo en Brasil, consiguiendo su doctorado de la misma universidad con investigaciones en la mecánica respiratoria y ventilación mecánica. En los Estados Unidos de América estudió en el Instituto Beck para un diploma en Terapia Cognitiva Conductual, luego de lo cual obtuvo una maestría en salud mental infantil y familiar de la Universidad de Birmingham en el Reino Unido. Recientemente, en el año 2016, realizó estudios de postgrado en medicina paliativa de la Universidad de Cape Town, donde le otorgaron la certificación respectiva.